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Qu’est-ce que le recensement citoyen ? 

 

Le recensement citoyen est une liste avec : 

• Mon nom 

• Mon prénom 

• Ma date naissance 

• Mon adresse 

• Etc. 

Quand je dois faire le recensement citoyen ? 

Je viens d’avoir 16 ans :  

j’ai 3 mois pour faire mon recensement citoyen.  

Si j’ai oublié de faire mon recensement : 

je peux le faire jusqu’à mes 25 ans. 

Ce courrier est écrit en FALC. 

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre. 

Le FALC aide à mieux comprendre les informations. 

Attention : 

Le recensement citoyen est obligatoire  

pour tous les jeunes français. 

Attention : 

Si je n’ai pas fait mon recensement, je ne peux pas : 

• passer mon Bac 

• passer mon permis de conduire... 
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Pour être recensé, il y a 3 étapes obligatoires. 

Le parcours de citoyenneté : 

 
Le parcours de citoyenneté  
c’est un cours au collège et au lycée. 
Pour plus d’informations : je clique ICI 

 

Le recensement citoyen à la mairie. 
 
Pour plus d’informations : je clique ICI 

 

La Journée Défense et Citoyenneté : 
 
C’est une journée pour découvrir l’armée française. 

Je fais aussi un test de connaissance de la langue française. 

Pour plus d’informations : je clique ICI 

Comment je dois m’inscrire ? 

Je peux trouver le formulaire sur internet : je clique ICI 

Je remplis le formulaire. 

Je reçois une attestation de recensement. 

L’attestation veut dire que je suis inscrit. 

1 

2 

3 

Attention : 
Je dois garder mon attestation. 

L’attestation est un document comme ma carte d’identité ou mon 

passeport. 

Avec cette attestation, je peux : 

• m’inscrire pour passer le Bac 

• passer le permis de conduire... 

https://www.education.gouv.fr/bo/16/Hebdo25/MENE1616142C.htm#:~:text=Le%20parcours%20citoyen%20est%20donc,%C3%A0%20dimension%20morale%20et%20citoyenne.
https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F870#:~:text=Vous%20devez%20le%20faire%20dans,et%20le%2030%20avril%202023.
https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F871#:~:text=Date%20et%20lieu%20de%20votre,de%20votre%2018e%20anniversaire.
https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R2054
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Hôtel de Ville 

4 avenue de Paris 

78000 Versailles 

              01 30 97 80 00 

 

Centre du Service National 

 

              09 70 84 51 51 

 

              csnj-versailles.trait.fct@intradef.gouv.fr  

 

Site internet : je clique ICI 

 

Important : 

Le CSN c’est le Centre du Service National. 

Avant mes 25 ans, je dois prévenir le CSN si : 

• Je déménage 

• J’ai un travail ou je change de travail 

• Je me marie ou je divorce  

• Je me pacse 

• J’ai un enfant 

mailto:csnj-versailles.trait.fct@intradef.gouv.fr
https://www.defense.gouv.fr/sga/au-service-nation-du-public/jeunesse/devenir-citoyen/journee-defense-citoyennete-jdc

